

安らぎの里

発行 令和5年6月1日
 軽費老人ホーム安らぎの里
 編集委員会

〒363-0027

桶川市川田谷7141-1

電話 048-787-2077

<https://anseifukushikai.or.jp/>

表題：ご利用者 嶋崎マサ子さん書



写真：移動スーパーでお買い物

新型コロナウイルス感染症の流行が始まってから早3年が過ぎました。第8派以降、感染者の減少とともに制限緩和が進み、人々の活動レベルも流行前の状況に戻りつつあり、接触の機会も増えてきています。感染症法上の扱いも2類から季節性インフルエンザと同じ5類に変更されました。今年こそはコロナ前のようになるのでは！との期待を抱きたくなります。

しかし、専門家の中からは、これまでの感染やワクチンで得た免疫がピークを越えて低下してきていることや、各種制限が緩和され、人同士の接触機会が大幅に増えていく中で、今後感染者も増加していく危険性を指摘する声も挙がっているようです。

また、昨年、ここ安らぎの里において、複数のご利用者と職員に新型コロナウイルス感染症の感染が確認され、多くの方々にご苦勞をおかけした経験もございます。

そうした点を踏まえ、感染状況や社会の動きなどを注視しながら、引き続き感染防止へ配慮していく必要があると思っております。

ご利用者、ご家族の皆様方にはご理解とご協力をお願いいたします。

